

PERSIAPAN PEMBUKAAN BANK SYARIAH INDONESIA

Pekerja merapikan logo Bank Syariah Indonesia di Jakarta, Minggu (31/1). Otoritas Jasa Keuangan (OJK) secara resmi mengeluarkan izin penggabungan usaha tiga bank syariah milik BUMN yaitu PT Bank Mandiri Syariah, PT BNI Syariah, dan PT BRI Syariah yang nantinya akan bernama PT Bank Syariah Indonesia dan akan efektif pada Senin, 1 Februari 2021.



Erick Tekankan Pentingnya BUMN Dipercaya Publik

Erick Thohir mengatakan, kerja keras dan komitmen melaksanakan tata kelola perusahaan yang baik turut memberikan citra positif bagi BUMN. Pasalnya, BUMN dituntut untuk memberikan kontribusi berupa pajak, dividen, hingga Pendapatan Negara Bukan Pajak (PNBP). "BUMN tetap mampu melakukan agenda-agenda sosial di tengah kondisi sulit akibat pandemi senilai Rp2,7 triliun untuk membantu masyarakat," ujar Erick.

JAKARTA (IM) - Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir men-

gatakan, kepercayaan menjadi kunci terpenting dalam komunikasi dan keberlanjutan

IDN/ANTARA



PERMINTAAN TEPUNG SAGU MENINGKAT

Pekerja memilah dan memotong pohon sago untuk pengolahan tepung sago, di Desa Pasi Aceh Tunong, Kecamatan Meureubo, Aceh Barat, Aceh, Minggu (31/1). Pengusaha tepung mengaku, permintaan tepung sago sejak dua bulan terakhir meningkat dari 35 ton menjadi 50 ton per bulan namun produksi tepung sago berkurang akibat terkendala ketersediaan bahan baku sehingga beberapa pelaku usaha terancam tutup.

Teknologi KESDM Perpanjang Umur Produksi Biji Timah

JAKARTA (IM) - Pusat Penelitian dan Pengembangan Teknologi Mineral dan Batubara (Tekmira) Kementerian ESDM berhasil mengembangkan terobosan teknologi. Di mana, dengan memperpanjang umur produksi PT Timah Tbk selama 12 tahun.

Kepala Divisi Pengembangan Bisnis PT Timah Tbk Aidil Yuzar mengatakan sebagai pengguna jasa Tekmira, PT Timah merasa kerja sama yang sangat baik karena Tekmira bisa menjawab persoalan besar di PT Timah. "Ini terkait pengolahan mineral khususnya pengolahan bijih timah primer," kata Aidil Yuzar di Jakarta, Minggu (31/1).

Guna mengoptimalkan hasil penambangan timah dimana mulai menipisnya sumber cadangan sumber daya cadangan timah alluvial baik darat maupun laut, Badan Layanan Umum (BLU) Tekmira berhasil menjawab tantangan tersebut dengan melakukan percobaan skala laboratorium, yang selanjutnya discale-up oleh tim litbang PT Timah menjadi skala pabrik dengan kapasitas 400 ton bijih timah primer dan memberikan hasil yang menggembirakan.

"Dengan formula dan kondisi proses yang disusun oleh Tekmira, kami berhasil membuktikan bahwa hanya dengan menggunakan kadar timah 10% dapat menghasilkan kadar timah primer sampai 60%. Jajaran direksi PT Timah Tbk memberikan apresiasi terhadap kinerja litbang kolaborasi PT Timah Tbk dengan

Tekmira ini, karena terbukti mampu memberikan solusi untuk perusahaan di masa depan," ujar Aidil.

Ia menyatakan potensi timah primer yang dimiliki oleh PT Timah Tbk saat ini lebih dari 500.000 ton, apabila dalam satu tahun mampu mengolah timah primer sebanyak 40.000 ton, maka umur PT Timah Tbk akan bertambah 12 tahun.

Kerja sama Tekmira-Timah dalam proses dan teknologi ekstraksi bijih timah primer terjalin sejak 2018, yang dimulai dengan kajian proses dan teknologi ekstraksi timah dari bijih primer dengan proses klorinasi basah. "Lalu, berlanjut hingga 2020 untuk kajian tekno-ekonomi pengolahan bijih timah primer serta penyusunan studi kelayakan optimalisasi pemanfaatan sisa hasil pengolahan PT Freeport Indonesia (2019-2020)," urainya.

Koordinator Kelompok Pengolahan dan Pemanfaatan Teknologi Mineral Tekmira Nuryadi Saleh merasa lega atas keberhasilan percobaan skala industri yang dilakukan Timah berdasarkan kondisi proses yang dilakukan di laboratorium Tekmira.

"Kami sangat gembira, Alhamdulillah, hasil skala produksi tidak menyimpang dari skala laboratorium. Untuk ke depannya, perlu dikaji benefisiasi untuk meningkatkan kadar besi di slag yang menghasilkan kadar sesuai grade yang ditetapkan pemerintah supaya bisa diekspor," jelasnya. • **hen**

BUMN. Karena itu, Kementerian BUMN selalu menekankan pentingnya dipercaya oleh pemangku kepentingan (stakeholder).

"Saya harus kembali menggarisbawahi kalau bicara communications and sustainability tentu yang terpenting ialah kepercayaan, tidak mungkin kita bisa berkomunikasi dengan baik kalau kepercayaannya rendah, tidak mungkin kita lakukan sustainability yang baik tapi tidak dipercaya," ujar Menteri Erick Thohir dalam acara BUMN Corporate Communications and Sustainability Summit (BCOMSS) di Jakarta, Sabtu (30/1).

Di sisi lain, kerja keras dan komitmen melaksanakan tata kelola perusahaan yang baik turut memberikan citra positif bagi BUMN. Pasalnya, BUMN dituntut untuk memberikan kontribusi berupa pajak, dividen, hingga Pendapatan Negara Bukan Pajak (PNBP). "BUMN tetap mampu melaku-

kan agenda-agenda sosial di tengah kondisi sulit akibat pandemi senilai Rp2,7 triliun untuk membantu masyarakat," ujarnya.

Erick juga mengatakan apresiasi terhadap BUMN tidak hanya datang dari masyarakat, juga datang dari industri pasar modal. "Hasil persepsi publik sangat baik ke BUMN, bukannya GR (gede rasa), tapi 60% pemberitaan lumayan BUMN terlihat, 80% bahkan responsnya positif," terangnya.

Saham-saham BUMN sempat melambung tinggi pada beberapa minggu lalu. Bahkan kenaikan saham-saham BUMN sempat menjadi motor penggerak kenaikan Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG) meski sempat berbalik arah menuju zona merah.

Erick menilai pergerakan nilai saham itu merupakan cerminan kepercayaan pelaku pasar kepada BUMN. Menurut dia hal itu berkat adanya komunikasi yang baik.

Sementara itu, Staf Khusus III Menteri BUMN, Arya Sinulingga mengatakan, citra BUMN yang konsisten positif, kinerja yang tetap memberikan kontribusi sempurna baik untuk pemerintah maupun rakyat, sampai peran strategis seluruh insan BUMN selama masa pandemi merupakan kinerja bersama yang patut diapresiasi. Kesan baik dan penerimaan positif tersebut tidak lepas dari kompak dan konsistennya akselerasi serta penguatan dua aspek fungsi internal di seluruh BUMN.

"Pertama, bidang komunikasi publik dengan strategi amplifikasi konten dan pemberitaannya yang masif. Dan kedua, hadirnya program Keberlanjutan atau Corporate Social Responsibility yang lebih tepat sasaran, terstruktur, dan dikelola dengan baik," katanya. **hen**

Pencairan BPUM Lewat BRI Diperpanjang Sampai 18 Februari

JAKARTA (IM) - Pencairan Bantuan Produktif Usaha Mikro (BPUM) lewat Bank BRI diperpanjang hingga 18 Februari 2021. Perpanjangannya ini dilakukan sesuai instruksi Kementerian Koperasi dan UKM RI.

Sebelumnya pelaku UMKM hanya bisa mencairkan BPUM hingga akhir Januari. Dengan perpanjangannya ini, masyarakat penerima bantuan diharap dapat mengambil haknya di kantor BRI terdekat dengan lebih leluasa serta tetap disiplin menerapkan protokol kesehatan.

"Para penerima BPUM agar selalu menerapkan protokol kesehatan seperti menjaga jarak, memakai masker, dan mencuci tangan sebelum dan sesudah mengambil haknya di kantor BRI terdekat," ujar Corporate Secretary BRI Aestika Oryza Gunarto dalam keterangan tertulis, Minggu (31/1).

Ia mengimbau masyarakat untuk menghindari kerumunan dan keramaian. Selain itu penerima BPUM sebelumnya juga dapat mengecek terlebih dahulu status bantuan yang diterima melalui la-

man <https://eform.bri.co.id/bpum>.

Bila masyarakat sudah mengecek status bantuan bagi dirinya, maka mereka bisa menghubungi Kantor BRI terdekat untuk mengecek jadwal pencairan. Pencairan BPUM dilakukan secara bertahap sesuai tanggal yang ditentukan karena mempertimbangkan protokol kesehatan dan menghindari kerumunan.

Ketika mengambil haknya, penerima BPUM diimbau membawa identitas diri. BRI memastikan penyaluran BPUM dilakukan sesuai data yang diperoleh dari Kementerian Koperasi dan UKM.

Masyarakat pun diminta berhati-hati dan tidak sembarangan memberikan data pribadinya pada berbagai tautan atau formulir pendaftaran yang tidak jelas sumbernya. Kehati-hatian ini diperlukan agar data pribadi masyarakat tetap terjaga dan tidak disalahgunakan pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab.

Penyaluran BPUM juga dijamin gratis. Pemberian BPUM dilakukan langsung kepada masyarakat tanpa melalui perantara dan dilakukan satu

kali setiap penerima bantuan. BRI sebagai penyalur BPUM mengimbau penerima bantuan menghindari jasa perantara pengurusan, sebab hal tersebut berisiko dilakukan penyalahgunaan berbagai informasi atau data pribadi masyarakat.

Penyaluran BPUM adalah bagian dari program Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN). BRI telah menyalurkan BPUM kepada 7,8 juta penerima dengan nominal mencapai Rp18,7 triliun (hingga akhir Desember 2020).

"Dalam melaksanakan pelayanan pencairan BPUM, unit kerja BRI berkoordinasi dengan berbagai pihak. Di antaranya dengan Satgas Covid-19, termasuk dalam mengatur jumlah layanan maksimal per hari sesuai rekomendasi Satgas Covid-19 setempat, pemerintah setempat (Dinas Koperasi UKM baik tingkat 1 maupun tingkat 2), serta pihak berwajib lain untuk mengatur kegiatan pelayanan BPUM agar tetap sesuai dengan protokol kesehatan," ujarnya. • **dro**

IDN/ANTARA



PENERIMAAN NEGARA PERIKANAN TANGKAP

Pekerja mengumpulkan ikan hasil tangkapan nelayan di tempat pelelangan ikan Karangsong, Indramayu, Jawa Barat, Minggu (31/1). Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) mencatat Penerimaan Negara Bukan Pajak (PNBP) perikanan tangkap pada tahun 2020 mencapai Rp600,4 miliar, meningkat dari tahun 2019 yang hanya mencapai sebesar Rp521,37 miliar.



SU 01019
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telepon Hemat Ke Luar Negeri
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6 an-/detik*

Tekan Kode Akses 01019
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembelian per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU
www.gaharu.co.id

Ini Strategi Bisnis Pupuk Indonesia Selama 2021

JAKARTA (IM) - PT Pupuk Indonesia (Persero) menetapkan lima inisiatif strategis dimulai dari tahun 2021. Direktur Utama Pupuk Indonesia Bakir Pasaman mengatakan, perusahaan menetapkan inisiatif tersebut sejalan dengan arahan dan Visi Misi BUMN, serta untuk mencapai visi menjadi perusahaan nasional berkelas dunia untuk nutrisi tanaman dan solusi pertanian berkelanjutan.

Sebanyak lima inisiatif tersebut adalah Customer Centric Model, R&D and Innovation Driven, Excellence in Operation and Supply Chain, Feedstock Security and Optimization, serta Sustainability and Circular Economy.

"Menghadapi dinamika usaha ke depan, Pupuk Indonesia bertekad untuk menjadi perusahaan yang lebih fokus lagi terhadap pelanggan. Sejumlah program juga telah kita inisiasi untuk bisa lebih merangkul dan meningkatkan loyalitas konsumen, dalam hal ini para petani dan pelaku dunia pertanian,"

kata Bakir, Sabtu (30/1). "Program ini sudah kita mulai sejak tahun 2020, di antaranya adalah pengembangan Program Agro Solution dan juga program Customer Centric Model, untuk

memperkenalkan petani kepada produk-produk retail kita," ujar Bakir.

Direktur Keuangan dan Investasi Pupuk Indonesia Eko Taufik Wibowo menyatakan perusahaan akan meningkatkan pendapatan dari sektor komersial di tahun 2021, meningkatkan efisiensi dengan menekan biaya-biaya dan optimalisasi operasional pabrik, serta menjalankan proyek-proyek pengembangan seperti pabrik NPK PIM, pabrik katalis Merah Putih, persiapan pembangunan Puri 3B, serta studi untuk pengembangan proyek pabrik pupuk dan methanol di Bintuni. "Kami juga berencana menerbitkan Obligasi Berkelanjutan II Tahap II pada kuartal I tahun 2021," jelas Eko. • **pan**

BNI Dukung Dunia Usaha Lewat Restrukturisasi Rp102,4 Triliun

JAKARTA (IM) - PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk (BBNI) ikut merestrukturisasi kredit nasabahnya. BNI pun melaporkan telah merestrukturisasi 18,6% dari total pinjaman atau sebesar Rp102,4 triliun.

Total tersebut didapatkan berdasarkan segmen bisnis yaitu segmen korporasi sebesar Rp44,2 triliun, segmen menengah Rp21 triliun, segmen Kecil Rp28 triliun dan Rp9,2 triliun untuk segmen konsumen.

Adapun sebagian besar debitur yang mendapatkan fasilitas restrukturisasi pinjaman berasal dari sektor manufaktur 27,0% atau sekitar Rp27,6 triliun; sektor perdagangan, restoran dan hotel sebesar 15,4% atau sekitar Rp15,8 triliun; dan sektor pertanian sebesar 12,6% atau sekitar Rp12,9 triliun.

Ketiga sektor ini terdampak paling parah oleh pandemi dan merupakan 55% dari total pinjaman yang direstrukturisasi karena covid-19.

Direktur Keuangan BNI Novita Widya Anggraini mengatakan untuk skema restrukturisasi, BNI menggunakan beberapa skenario yang meliputi penjadwalan ulang pokok, penundaan pembayaran bunga, serta penurunan suku bunga.

"Pelaku usaha membutuhkan waktu untuk pulih dari dampak pandemi Covid-19. Tanpa

restrukturisasi kredit, pengusaha tentunya akan berat menyangga permodalannya. BNI berharap debitur yang telah memanfaatkan restrukturisasi ini untuk tetap survive," ungkap Novita dalam keterangan tertulis, akhir pekan kemarin.

Selain mendukung program restrukturisasi kredit untuk menekan dampak COVID 19, BNI juga bersama bank HIMBARA serta beberapa Bank Pembangunan Daerah (BPD) berperan aktif dalam program PEN pada tahun 2020 lalu. Akumulasi Penempatan Dana Pemerintah dalam rangka PEN pada 2 tahap di BNI sebesar Rp 7,5 triliun.

Dari target penyaluran kredit dalam rangka PEN, BNI telah merealisasikan penyaluran kredit sebanyak Rp28 triliun atau setara 3,7 kali dana PEN, di atas target Rp22,5 triliun. Fokus BNI menyalurkan kredit ke segmen UMKM Rp24,26 triliun atau 86,64% total penyaluran kredit dalam rangka program PEN. Untuk tahun 2021, BNI pun telah menetapkan strategi untuk menjadikan BNI sebagai Lembaga Keuangan Yang Unggul dalam Layanan dan Kinerja secara Berkelanjutan. BNI juga telah menggulirkan Transformasi BNI yang secara resmi dimulai pada 27 Januari 2021. • **dot**